

## BRIPKA Harry Agusman, SH. Beri Penyuluhan pada Pelajar MPLS di Ciranjang

Cianjur - [CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM](http://CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM)

Jul 15, 2024 - 22:02



**Polres Caidjur Poldajabar** - Polsek Caidjur Polres Caidjur Poldajabar melaksanakan kegiatan penyuluhan kepada pelajar dalam masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) di SMAN 1 Caidjur pada Senin, 15 Juli 2024. Kegiatan ini dipimpin oleh BRIPKA Harry Agusman, SH., yang memberikan materi terkait pentingnya disiplin dan kepatuhan terhadap peraturan sekolah

serta bahaya narkoba.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Ciranjang KOMPOL Dadan Nugraha W., SH., menyatakan bahwa kegiatan penyuluhan ini adalah bagian dari upaya Polri untuk menciptakan lingkungan sekolah yang aman dan kondusif.

**Stetmen Kapolres Cianjur:**

"Kegiatan ini sangat penting untuk memberikan pemahaman kepada para pelajar tentang bahaya narkoba dan pentingnya disiplin sejak dini. Dengan adanya penyuluhan ini, diharapkan para pelajar dapat lebih memahami dan menghindari hal-hal negatif yang dapat merusak masa depan mereka," ujar Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan.

**Stetmen Kapolsek Ciranjang:**

"Polsek Ciranjang selalu berkomitmen untuk mendukung kegiatan pendidikan di wilayah hukum kami. Penyuluhan ini adalah salah satu bentuk nyata dukungan kami terhadap pendidikan karakter dan pembinaan generasi muda," kata Kapolsek Ciranjang KOMPOL Dadan Nugraha W., SH.

**Stetmen BRIPKA Harry Agusman, SH.:**

"Saya berharap melalui penyuluhan ini, para pelajar dapat lebih mengerti pentingnya menjaga diri dari pengaruh negatif dan fokus pada pendidikan mereka. Masa depan bangsa ada di tangan mereka, dan kami ingin memastikan mereka berada di jalur yang benar," tegas BRIPKA Harry Agusman, SH.

Kegiatan penyuluhan ini diikuti dengan antusias oleh para pelajar yang sedang menjalani masa MPLS. Mereka mendapatkan pengetahuan yang berharga dan diharapkan dapat menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari.